

## Andino zauberte mit Kindern in Siershahn

Die Kreisjugendpflege lud zu einem Nachmittag mit dem Zauberer Andino nach Siershahn ein. Dem studierten Pädagogen, Theologen und Philosophen liegen Kinder besonders am Herzen. Die gut 100 Zuschauer, sowohl Kinder als auch Erwachsene, bezog der Magier von Anfang an in die Show mit ein. Immer wieder war der Zauberspruch "Hokus, pokus, fidibus, dreimal schwarzer Kater" aus dem Publikum zu hören. Andino schaffte es, im ständigen Dialog mit den Kindern zu stehen. Die Faszination der Zuschauer war deutlich spürbar. Egal, ob es bei einem Trick mit bunten Tüchern, einem chinesischen Ringspiel oder auch mit Spielkarten war. Den jungen Gästen rutschte unwillkürlich ein staunendes "Oh, wie geht das denn?" heraus. Ihnen gefiel aber auch, dass der Zauberer sie bat, ihm auf der Bühne zu assistieren. Durch die Illusionskunst möchte Andino Kinder zu einem eigenen philosophischen Denken anregen. (khe)/ III Foto: Mirco Moskopp